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N i e d e r s c h r i f t 
- öffentlich - 

 

 

Sitzung vom:  21.03.2012 

Sitzungsort:  Schulungsraum Rathaus 

Beginn:  18:00 Uhr 

Ende:  18:12 Uhr 

 

Anwesende: 
 
Herr Knodt, Alexander - Vorsitzender des Jugendparlaments -  
 
Herr Atmaca, Yunus-Emre - Stv. Vorsitzender des Jugendparlamnets -  
Frau Baur, Tabea - Mitglied des Jugendparlaments -  
Frau Brauner, Andrea - Mitglied des Jugendparlaments -  
Frau Engel, Lisa - Mitglied des Jugendparlaments -  
Frau Klein, Vanessa - Mitglied des Jugendparlaments -  
Frau Plachetka, Annelie - Mitglied des Jugendparlaments -  
Herr Ramadan, Adam - Mitglied des Jugendparlaments -  
Herr Schwarz, Timon - Mitglied des Jugendparlaments -  
Frau Seyfarth, Lea - Mitglied des Jugendparlaments -  
Herr Yüksel, Bilal-Emre - Mitglied des Jugendparlaments -  
 
Herr Morczinietz, Martin - Verwaltung -  
Herr Treiber, Johann - Verwaltung -  
 
Herr Fehrenbach, Felix -  - Dachverband der Jugendgemeinderäte Baden- Württemberg e. V. 
Herr Heinzel, Andreas -  - Jugend Aktiv e. V. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Das Gremium besteht aus 11 Mitgliedern. Die Rechtmäßigkeit der Sitzung und die Be-
schlussfähigkeit des Gremiums wurden festgestellt. 
 

 
 

TOP 1 Jugendsprechstunde  

 
Keine Wortmeldungen. 
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TOP 2 Sachstände  

 
Keine Wortmeldungen. 
  
 
 

TOP 3 Aufhebung von Beschlüssen vom 15.02.2012  

 
Herr Atmaca führt aus, dass in der Sitzung am 15.02. dem JuPa ein Verfahrensfehler unter-
laufen sei, welcher die Beschlüsse zur Einsetzung der Ausschüsse rechtswidrig mache. Man 
habe in der öffentlichen Sitzung die Tagesordnung um einen weiteren Tagesordnungspunkt 
ergänzt. Dies sei jedoch nicht zulässig, da die Tagesordnung der öffentlichen Sitzung laut 
Geschäftsordnung, wie auch laut Gemeindeordnung vor der Sitzung öffentlich bekannt zu 
machen sei. Genau an dieser öffentlicher Bekanntmachung mangele es und die Beschlüsse 
seien somit rechtswidrig. 
 
Weiter führt er aus, dass man bezüglich der Ausschüsse von falschen Tatsachen ausge-
gangen sei. Man wollte die Arbeitskreise durch Umwandlung in Ausschüsse aufwerten. Lei-
der habe man dabei nicht ausreichend bedacht, dass die formale Umwandlung einen ähnli-
chen Verwaltungsaufwand für Sitzungsvor- und nachbereitung nach sich ziehe, die leider 
wegen der nur sehr knappen Zeitbudgets der Jupa-Mitglieder kaum praktikabel sei. 
 
Er stellt folgenden Antrag: 
Das Gremium möge beschließen, dass die eingesetzten Ausschüsse wieder abgeschafft 
und weiter als Arbeitskreise fungieren. 
 
Das Gremium stimmt dem Antrag einstimmig zu. 

 
  
 
 

TOP 4 Bekanntgaben  

 
Herr Fehrenbach (Dachverband der Jugendgemeinderäte Baden-Württemberg e.V.) stellt 
sich und den Dachverband kurz vor. Er wünscht, dass das Jugendparlament Personen be-
stimmt, die regelmäßig das Treffen des Dachverbands besuchen. Er weist darauf hin, dass 
das nächste Treffen vom 27. bis 29. April in Stuttgart stattfindet. Dazu ist das gesamte Ju-
gendparlament eingeladen. 
 
Herr Knodt erklärt, dass das Jupa bereits Personen bestimmt habe, die für den Kontakt zum 
Dachverband zuständig seien. Diese seien in der Regel auch beim Treffen des Dachver-
bands dabei.  
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TOP 5 Verschiedenes  

 
Keine Wortmeldungen. 
  
 
 

 
 
 

Zur Beurkundung: 
 

     
______________________________  _______________________________ 
Ramadan (JuPa-Schriftführer)    Knodt (Vorsitzender) 
 
 

 
______________________________ 
Treiber (Protokollführer) 
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